

MEDIO: IMAGEN RADIO
NOTICIERO: NEGOCIOS EN IMAGEN
FECHA: 15/MARZO/2016

Sin riesgo para la banca de desarrollo el crédito a Pemex: Aportela

DARIO CELIS: Las instituciones de la banca de desarrollo que prestarán 15 mil millones de pesos a Pemex para el pago de proveedores no enfrentan ningún riesgo financiero crediticio, esto lo aseguró Fernando Aportela, el subsecretario de Hacienda.

Ayer la calificadora Moody's informó que Banobras, Nafinsa y Bancomext enfrentarán riesgos crediticios por prestarle a Pemex, cuya nota está en revisión a la baja por sus problemas financieros.